

# 南っ子だより



三国南小学校

第 2 号

令和3年4月30日発行

## ～1年生を迎える会～

4月30日(金)の業間の時間に「1年生を迎える会」が行われました。今年は感染症対策を徹底して(常時マスク着用・換気・ディスタンス確保)行いました。1年生は自己紹介で名前と好きなものを元気に言いました。6年生からは手作りの音楽ファイルがプレゼントされました。「無言じゃんけんゲーム」もありました。短い時間でしたが楽しいひとときとなりました。迎える会を一つの節目として、さらに南っ子の一員としての気持ちが高まってくれるといいなと思います。



## 今年の三国祭りについて

今年の三国祭りは、これまでの情報では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、露店などの出店はなく、山車についても、従来のような巡行ではなく、各地区内に限定して出すなど、規模を縮小して行うとのことです。したがって、一昨年までのように5月20日はお休みにはなりません。学校は通常通り行います。しかし、せっかくの伝統的なお祭りなので、校外学習として、十分に感染症対策を取り、少しでも見学できたらと思っています。なお、山車にお囃子方として乗る予定の児童は担任にお知らせください。



## タブレットを使った授業!始まっています

今年度から、国の「GIGAスクール構想」のもと、全ての児童にタブレットが1人1台配備されました。また、坂井市では全ての教室に65型のモニターも設置されます。本校でも、早速、学年に応じてタブレット端末やモニターを使った授業が始まっています。6年生の算数の授業では、モニターに問題を提示し、全員で共有したり、学習の確認として個別にデジタルドリルに挑戦したりしていました。そのほか、4年生ではカメラ機能を活用して、校庭で写生の素材探しもしました。これから先、どうしたら有効に活用できるか研究を進めていきます。今後もタブレットを使った学習について学校だよりで紹介していきます。



## 三国大好き!! 町たんけん～2年生～

4月27日(火)、2年生が少し小雨は降っていましたが、元気に森田銀行方面に町探検(生活科)の第1弾に出かけました。途中、いろいろなお店を見つけました。子どもたちは、「また、散髪屋さん見つけたよ!」とか「お寺がたくさんあるね!」といろいろな発見があったようです。やはり、一番歓声が上がったのは、町中にいくつかある山車格納庫の前でした。目を輝かせて中の山車を見上げていました。これから、第2弾、第3弾と三国神社方面やイーザ方面も探検予定です。



## 連休も新型コロナ感染の予防の徹底を!

福井県では、5月13日まで、「緊急事態宣言」が発令されています。明日から5連休となり、ご家庭で過ごすこととなります。せっかくの連休ですが、今年も外出の自粛など、がまんのお休みとなります。ご家庭で感染症対策を徹底しながら運動不足の解消など、工夫して少しでも楽しいお休みになることを願っています。